



Pour l'association E.L.A «Mets tes baskets et combats la maladie avec nous!», nous avons organisé des petits parcours mardi 17 Octobre sur le stade de Vézelois. Chaque élève de CM2 tenait un genre de petit stand sportif. Toutes les classes de CP et CM ont pu réaliser le parcours et participer aux épreuves suivantes : Course à trois pattes, parcours à l'aveugle, saut en hauteur etc. Par exemple pour la course à trois pattes nous avons accroché les pieds de deux élèves et puis ils faisaient un petit parcours à cloche-pied, prenaient un foulard et ensuite allaient au parcours suivant... Ceux qui voulaient pouvaient apporter une petite pièce pour l'association, car une petite caisse en carton était mise en place. Nous avons tous participé. Ensuite nous sommes rentrés en classe pour un goûter bien mérité! Chacun emmenait un gâteau ou une boisson ! Le soir, Clément, Lylou et moi, avons eu l'idée de faire du porte à porte, et arrêter les voitures pour récolter plus d'argent. Nous avons eu la compagnie d'anciens élèves comme Léandre ou Yanis. Puis d'autres personnes nous ont rejoint. Nous avons récolté près de 50€ de plus pour l'association. Nous étions tous très contents de cette journée.

Eloïse Reuter :-)